

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**ALCALDÍA DE CÚCUTA,
COMPROMETIDA CON LA
CONSTRUCCIÓN DE LAS
PLANTAS DE TRATAMIENTO
DE AGUAS RESIDUALES PTAR**

**SE HIZO ENTREGA OFICIAL DE
LOS PREMIOS A LOS
GANADORES DEL CONCURSO
DEL DÍA DEL NIÑO**

**ALCALDE JAIRO YÁÑEZ,
RECIBE AL EMBAJADOR DE
CANADÁ EN COLOMBIA,
MARCEL LEBLEU**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

**#CÚCUTALEGAL
Y TRANSPARENTE**

PROCESO DE SELECCIÓN: SUBASTA INVERSA
SG-SUB-004-2021

OBJETO

SUMINISTRO DE PAPELERÍA PRE-IMPRESOS, CARTUCHOS DE TINTA Y TONER, MATERIALES Y ÚTILES DE OFICINA PARA LAS DIFERENTES DEPENDENCIAS DEL MUNICIPIO DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA

VALOR: \$350.000.000

FECHA: MAYO DEL 2021

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDÍA DE CÚCUTA, COMPROMETIDA CON LA CONSTRUCCIÓN DE LAS PLANTAS DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES PTAR



- Alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, lideró hoy comité para avanzar en la estructuración financiera, legal y técnica de este proyecto estratégico del Plan de Desarrollo de la Administración Municipal.
- "Desde el primer día de trabajo he venido impulsando este proyecto estratégico del Plan de Desarrollo como un compromiso por la protección del medio ambiente, la estabilidad de la producción del distrito de riego del río Zulia y Pamplonita, la vida y la salud de todos los habitantes de la zona rural de Cúcuta", manifestó el alcalde de la ciudad, Jairo Yáñez.
- El siguiente paso es la firma del convenio con la Corporación Financiera Internacional a final de este mes de mayo, lo que permitirá iniciar la construcción de esta importante obra que generará más de 3.500 empleos y un motor de desarrollo para Cúcuta y la región.

El alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez, lideró hoy el séptimo comité para avanzar en la estructuración financiera, legal y técnica de las Plantas de Tratamiento de Agua Residual (Ptar) del Área Metropolitana de Cúcuta, integrado por la Alcaldía de Cúcuta; el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio; la Gobernación de Norte de Santander; Corponor y las alcaldías de Los Patios, San Cayetano y Villa del Rosario.

Durante esta importante reunión realizada hoy estuvieron presentes, además del mandatario de los cucuteños, el gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano; el viceministro de Agua Potable y Saneamiento Básico del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, José Luis Acero; el director de Corponor, Gregorio Angarita; el gerente de la EIS, José Antonio Lizárrazo y los alcaldes de Los Patios, San Cayetano y Villa del Rosario, en la que llegaron a acuerdos en materia de estructuración, aportes y supervisión de este proyecto que hace parte del Plan de Desarrollo de la Alcaldía de Cúcuta.



"Desde el primer día de trabajo he venido impulsando este proyecto estratégico del Plan de Desarrollo como un compromiso por la protección del medio ambiente, la estabilidad de la producción del distrito de riego del río Zulia y Pamplonita, la vida y la salud de todos los habitantes de la zona rural de Cúcuta", manifestó el alcalde de la ciudad, Jairo Yáñez, indicando que "estos compromisos irrenunciables, después de 30 años de espera para trabajar en esta integración, hoy dan sus frutos y estamos complacidos por ello".

Por su parte, el gobernador Silvano Serrano manifestó que "esto se da gracias al trabajo articulado que permitirá una solución viable para tratar las aguas residuales y como responsabilidad con nuestro medio ambiente".

El siguiente paso es la firma del convenio con la Corporación Financiera Internacional a final de este mes de mayo, lo que permitirá iniciar la construcción de esta estratégica obra que generará más de 3.500 empleos y un motor de desarrollo para Cúcuta y la región.

ALCALDÍA AL DÍA



SE HIZO ENTREGA OFICIAL DE LOS PREMIOS A LOS GANADORES DEL CONCURSO DEL DÍA DEL NIÑO



La Subsecretaría de Talento Humano, bajo la dirección del alcalde Jairo Yáñez y con el propósito de dar cumplimiento al plan de bienestar de la entidad, diseñó una estrategia para la celebración del Día del Niño basada en la creación de espacios que fortalezcan los entornos familiares de sus colaboradores.

Los participantes debían construir con materiales reciclables y junto a los miembros de su familia, un isotipo o mascota que consideraran representativo de la ciudad de Cúcuta, de la cultura y los valores de los nortesantandereanos.

Cada participante debía enviar la explicación de su idea a través un video de máximo 5 minutos, evidenciando la participación de todos los miembros de la familia. Los ganadores fueron escogidos bajo el criterio de mayor creatividad, trabajo en equipo y uso de materiales reciclables.

Los 3 mejores videos recibieron el premio mayor, que fue entregado en un emotivo encuentro entre los niños, el alcalde Jairo Yáñez y la subsecretaria de Talento Humano, Eliana Carrero ¡Muchas felicitaciones!

ALCALDE JAIRO YÁÑEZ, RECIBE AL EMBAJADOR DE CANADÁ EN COLOMBIA, MARCEL LEBLEU



Con una nueva e innovadora forma de apoyar desde la cooperación internacional, el alcalde Jairo Yáñez junto a la secretaría de educación Jessica Ramírez, recibieron al embajador de Canadá en Colombia, Marcel Lebleu y a la primera secretaria, Claire Devrie.

Esto con el objetivo de institucionalizar el acuerdo marco que se construyó entre La Fundación Empresarios por la Educación, la embajada de Canadá y la Alcaldía de Cúcuta.

Esta iniciativa que contará con 3 grandes fases, tiene como meta:

- El fortalecimiento del análisis y uso de datos para el contexto educativo local.

- El fortalecimiento en capacidades de liderazgo al equipo de la SEM y la red de rectores de Cúcuta para potenciar la construcción de la política educativa.

- Y por último, promover el intercambio y articulación de iniciativas locales y privadas con apuestas de política educativa a nivel regional.

Agradecemos a la embajada de Canadá y la Fundación Empresarios por la Educación por el trabajo colaborativo de los últimos meses con la Secretaría de Educación, para lograr esta apuesta que fortalece las capacidades de liderazgo educativo que redundan en las mejores prácticas y experiencias de aprendizaje de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes de la ciudad.